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Mesdames, Messieurs,

En qualité d,Adjoint au Maire de quartler-, j'ai pris connaissance de la péti:ro'r «cic sy bus» que vous avez souhaité

soutênir. Cette démarche appelle de ma paft plusieurs remarques puiscu'i voijs faltes référence à des propos qui

auraient été tenus à l'occasion du corsei de quartier du premier octobre.
Conseil que j'ai le plaisir de prés aer e: qJr a fait l'objet d'un compte reni; drffusé aux participants et à ce jour

contesté par personne.

En effet, à cette occasion, certains ha3:ants du quartier de la Pra:rle se sont plaints très légitimement du

changement des horaires du Choisy bis 1e 5 octobre dernier, sans en avoir été préalablement informés par la ville.

Effectivement, il se trouve que l'inforr:rat c: 3ar la RATP de ce changement s'est faite simultanément à la mise en

place des nouveaux horaires, le magazine ce la ville relayant cette information paraissant en début de mois il était
difficile pour les riverains d'avoir conne sse::e ce ces changements.

Sur ce point, bien que comme vous l'inoiquez ce qui motive cette évolution est avant tout une décision prise par la
ville compte tenu des difficultés budgétaires que nous rencontrons, j'ai pris également acte de ces changements et
Fait part de mon regret que la RATP en charge de l'exploitation de la ligne n'ait pas de son côté anticipé
l'information auprès des usagers.

Dans le texte qui accompagne la pétition, on pert lire que «l'élu de quartier a fait comprendre que le quartier n'était
pas prioritaire>i au motif «qu'il ne permettait pas d'y implanter des commerces ou des industries et qu'il n'y avait
qu'une centaine de pavillons»

le tiens à préciser à l'ensemble des pétitionnaires, que je n'ai jamais tenu ces propos «discriminants». Bien au

contraire, j'ai écouté l'ensemble des arguments qui ont été apportés par les habitants présents, certains me
paraissant être opportuns et entendables et même expliqué qu'en cas de désaccord, le maire était ouvert au

dialogue.

J'ai également pris soin de préciser que cette question ne pouvait pas être ré91ée en conseil de quartter car ce

n'étai[ pas son rôle mais pouvait faire l'objet d'une demande de rencontre avec l'élue de la ville en charge des

transports et déplacements. Et de me charger de relayer auprès d'elle les doléances exprimées. C'est ce qui a été

fait à l'occasion d'une réunion du comité de pilotage circulation-stationnement le 14 octobre 2015 à laquelle j'ai
pa rticipé,

Il a été proposé à cette occasion que les habitants du quartier puissent être invités à l'occasion d'une réunion pour

aborder les différentes problématiques que vous évoquez et qui sont induites par ces changements en présence de

l'élue et des services municipaux en charge de ces questions'

Sans préjuger des suites qui pourront être donnée à votre requête, je tenais à apporter les précisions et rectificatifs
que nécessitent le courrier d'accompagnement de la pétition et vous demande de bien vouloir les communiquer aux
pétionna ires.

Je vous prie de recevoir Mesdames, Messieurs, l'expression de mes sentiments les plus dévoués.

Le Maire
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